

だいがくめい
大学名 : 福島大学

なまえ
名前 : 郭 偉

<レポート>



今回のスタディツアーではアメリカ人の方、ベトナム人の方、韓国人の方、ネパール人の方、スリランカ人の方など全部で9カ国の方々が集まりました。私にとってはこの貴重な機会をくださったことを本当に心から感謝致します。色々な国からの留学生が先生方と一緒に楽しく異文化交流しながら、遊びながら、日本文化を学ぶことができました。言葉だけではなく、文化も考え方も違うことに気づいた方もいると思います。しかし、皆さんお互いの立場を考えて違うこともたくさんあるけれども、思いやりを持って認めながら3日間付き合ってきました。非常に素晴らしいことが出来たと思います。



短い時間でしたが、多くの場所を見学しました。原発事故の影響で被害を受けた施設が地元復興のために取り組んでいることについて良く理解出来ました。頑張っている皆さんの姿を見て大変感動しました。私も福島のために何かをしようと思う様になりました。また、須賀川の伝統工芸である絵のぼり製作体験を通して、福島伝統を感じられました。一番印象に残ったことは白河だるまの絵付けでした。自分の思いや福島への思いを含めて 世界に一つだけのオリジナル作品に挑戦してみました。優しい人々、美味しい料理、旨いイチゴ、美しい風景 本当に大満足でしたし、いい思い出になりました。これからも国際交流についての活動に積極的に参加したいと思っています。